

TICKETS

DESCUENTO PARA DISCOS Y CASSETES

Con este ticket obtendrás un descuento del 15% sobre precio de lista en discos y cassettes en HAMELIN, Av. Santa Fe 1544, local 20, Capital Federal.

TEL.: 44-4381, 44-4271

Este cupón debe ser presentado en el momento de la compra o pedido.  
No es válido para las ofertas especiales.

No envíen cheques. Gastos de envío: \* 1 - hasta 4 unidades / \* 2 - 5 a 10 unidades / \* 4 - 11 a 20 unidades.  
Mas de 20 unidades, venga a buscarlos.

ENVÍOS AL INTERIOR  
Gros a la Orden de Hamelin S.R.L.

GALAS COLOR  
CURSOS DE FOTOGRAFIA

Moreno 2523 - Tel.: 942-7358  
CAPITAL

Una posibilidad de entrar al mágico mundo de la fotografía  
Teoría y práctica a cargo del profesional, Carlos Fernández.  
VALE POR UN CURSO GRATIS

GIMMIE SHELTER  
VIDEO - CAFFE

Av. DEL LIBERTADOR 13065 - TE: 792-5084 - MARTINEZ

... SOLO TU IMAGINACION VIAJANDO EN NUESTRA  
VIDEO CASSETERA...  
Exquisita variedad en recitales, clips, películas y encuentros deportivos.  
VALE POR 1 (Una) Consumición sin cargo (Gaseosa/Cerveza/o Café).

TICKETS

of



Fotografía: Jorge Pastoriza



# Homosexualidad

Comunidad  
Homosexual  
Argentina



## Art. 19 de la Constitución Nacional

"Declaración de derechos y garantías: Las acciones privadas de los hombres que de ningún modo ofendan al orden y a la moral pública, ni perjudiquen a un tercero están sólo reservadas a Dios y exentas de la autoridad de los magistrados, ningún habitante de la nación será obligado a hacer lo que no manda la ley ni privado de lo que ella no prohíbe".

Confusión, temor, prejuicio, educación, sexualidad, elección. Una elección es vista con orgullo, la otra se ve con vergüenza, como una enfermedad, como una perversión. Ocultar, mentir, disimular, que no se sepa. Y sin embargo, no se puede evitar si la corriente fluye hacia allá y el deseo hacia allí se dirige. ¿Qué hacer entonces?

## El Estereotipo

"Homosexualidad: Patología. Esta aberración sexual aparece en ambos sexos, aunque es más frecuente en el hombre. En esos homosexuales pueden existir características físicas del sexo opuesto, pero son más frecuentes las similitudes psíquicas. Por regla general los homosexuales se caracterizan por adoptar en la conversación o en su indumentaria, el aspecto de las personas del sexo opuesto. Su inteligencia suele ser superior al término medio: tienden al refinamiento, como una manera de buscar en el plano de la estética las satisfacciones espirituales que les están negadas en el plano del sexo". (Diccionario Enciclopédico Gran Omeba).

Confusión, desinformación, prejuicio. ¿Quién llegó a estas conclusiones? ¿Cómo aseverar que una persona por haber elegido a una persona del mismo sexo para de-

sarrollar la sexualidad tiene una inteligencia superior y a la vez con las "satisfacciones espirituales" negadas? ¿No será que la inteligencia inferior es la definición de ese diccionario?

"Siempre hay un esquema previo de lo que es un homosexual y eso es lo que la gente conoce porque es lo más difundido, un arquetipo con ciertas tendencias de gustos, personalidades, gestos, etc., y lo cierto es que no existe UNA forma de ser homosexual; hay cristianos, socialistas, radicales, inteligentes, no inteligentes, gente sensible, buenos, malos, de todo. No se puede generalizar."\*

## La Represión El Escándalo Los Padres

¿Qué pasa si es realmente así, si la corriente de afecto y de deseo se dirige hacia las personas del mismo sexo? Pareciera que hay muchas cosas que tener en cuenta: los padres, los vecinos, los demás, la moral pública, el gusto de los otros, muchas cosas que a veces parecen sobrepasar, dejar de lado el eje fundamental, lo que siente cada persona.

"Conoci a un pibe, Oscar, con el que tuvimos una onda, hasta que una vez quedamos en encontrarnos y él me tiró una onda a nivel sexual y yo respondí, fue todo de maravillas, salíamos tipo novios, tomados de la mano, esto era en Brasil y allá eso no es tan escandalizante como acá" (Carlos).

Y acá nos escandalizaríamos, y los señalaríamos, los segregariamos. Los padres no sabrían qué hacer con esos hijos; ocultar, que ellos no lo sepan, si lo supieran quizás mueran de angustia, quizás...

"Al haber una sociedad represiva, eso se transmite en la relación padres e hijos; puede haber una mala reacción en un primer momento

que incluso puede prolongarse en el tiempo, pero a la larga predomina el afecto. Un padre o una madre con dos dedos de frente puede reaccionar mal en un momento, pero al día siguiente se da cuenta que su hijo sigue siendo el mismo que tuvieron siempre, que no cambió, y si lo querían antes, lo van a seguir queriendo, y si era bueno, no deja de ser bueno ese día. En ese primer susto está pesando toda la desinformación que tiene, probablemente luego se va a informar y lo va a aceptar".\*

"El mambo culposo no existía en mi familia. En realidad mis viejos no se alarmaban sino que estimulaban a que manifestara mi libido. Por eso empecé a enfocar el tema según otros con bastante "cadorismo", según yo con bastante naturalidad". (Carlos)

Pero no es fácil encarar a los padres, hacerles saber cuál es la situación, no es fácil enfrentarse a siglos de represiones y segregaciones. Para el adolescente, la cosa va a ser más que dificultosa, se agregan problemas, se siente solo.

"La problemática del adolescente va a ser, principalmente, la desinformación propia y la de los padres, que no conocen esta problemática y se manejan con el prejuicio, con lo escuchado, seguramente el sentimiento va a ser la opresión y la reacción va a ser encerrarse. Los padres, generalmente no acompañan, por desinformación, al hijo en el crecimiento, y esto implicaría acompañarlo en todas sus variantes".\*

## La Elección

El parabisas está lleno de lágrimas  
la lluvia humedece nuestros  
pechos desnudos,  
nos arrodillamos juntos en la  
sombra  
en medio del tráfico nocturno  
del paraíso.

Allen Ginsberg



Esta es la elección, no la de todos, sí la de algunos, que sienten afecto, que se unen y se desunen, que aman y se odian, pero que siempre uno de los mayores problemas que van a encontrar es la marginación, el autoritarismo en pos de algo que los que lo ejercen llaman "moral" o incluso "normalidad". ¿De dónde surgirá esta represión que nos hace considerar a una persona "enferma" o incluso que hace que los maltratemos, lo miremos con malos ojos y los eliminemos de nuestra lista de amistades por haber hecho una elección sexual que por ahí no es la de uno o no es la de una gran parte de población?

Quizás parte de la respuesta está en que todos tenemos una parte hombre y una parte mujer, y esto nos angustia, quizás haya otra parte de respuesta en que hace ya siglos que hay una moral impuesta y rígida que nos ordena qué hacer y cómo, que coarta la libertad de decisión de cada individuo y quizás estos esbozos de respuestas no se acercan en lo más mínimo a lo que es realmente.

"Hay básicamente en la sociedad occidental un temor a la sexualidad toda. En el caso de la homosexualidad se suma el hecho de ser una minoría, no es lo convencionalmente establecido como normal y siempre toda mayoría intenta imponerse; así hay una mayoría cristiana que segregó al judío, una mayoría blanca que segrega una minoría negra y una mayoría heterosexual que segrega a una minoría homosexual. El problema parte de que la gente no tiene asumida su propia sexualidad; si yo estoy completamente seguro de cuál es mi sexualidad, no creo que me moleste la de los demás, que cada uno haga lo que quiera si yo me siento bien con mi forma".

## Una mujer? no puede ser

La intolerancia social, que toma muchas formas, desde el chiste cotidiano, la cargada, al matar a piñas a alguno por "mariquita", hasta noches de comisaría, pérdida de algún trabajo y miles de etcéteras, es mucho mayor si el ser humano que desarrolla su sexualidad con una persona de su mismo sexo es una mujer, esto parece inaceptable, y ahí ante todo, pareciera que lo que más notoriamente se ve es la intolerancia más que a la homosexualidad, a que esta mujer manifieste su deseo sexual, contraviniendo desde aquí la primera norma después que esta mujer se aleje, con su decisión, de la maternidad, rol fijo asignado a la mujer, y esto es un pecado casi mortal. "La mujer homosexual va a tener una doble represión: primero como mujer, porque de por sí están oprimidas, y aparte como homosexuales, porque la manifestación del placer sexual por una mujer está mal vista; la mujer debe tener hijos, no placer".

## El amor La Dignidad Las Reglas

"Llegó la época en que él se tenía que venir. Vino a estudiar Ingeniería, me había escrito, pero nunca hubo promesas amorosas, yo decidí largarme, pero pasó que perdí la dirección, no sabía cómo ubicarlo, me acuerdo que la callera era Aranguren. Me pateé toda la calle de arriba a abajo sin conocer Buenos Aires, hasta que llegué, toqué el timbre y me dijeron: "sí, esta es una pensión de estudiantes, pero no vive

más acá", me comí el bajón de mi vida. Lo fui a buscar a la Facultad de Ingeniería y en la escalinata voy subiendo con pocas esperanzas y lo veo bajar, se me iluminó todo, pero después se me vino todo abajo cuando me dijo "perdoname, tengo que irme, estoy saliendo con un chico de Filosofía y Letras". Ese fue mi primer bajón (Carlos).

¿Por qué no encarar el tema desde el amor, desde el placer y desde los avatares que tenemos todos en la relación con otra persona, sea del sexo que sea? Todos tenemos alegrías y bajones, días de soledad y días de compañía, ¿qué nos hace pensar que una soledad es muy diferente de la otra o que una soledad es buena y la otra mala? O sí no, ¿por qué no repensar las cosas y las situaciones y las reglas establecidas? "El amor entre un hombre y una mujer, como éste que nosotros sentimos vivir, es la consumación de dos seres que se rinden al sublime misterio de un sentimiento. La discriminación, la burla, la falta de respeto, la persecución y la difamación son lacras sociales que deben desaparecer.

Estamos aprendiendo que ser homosexual no es un oprobio, que tenemos deberes pero también derechos, que podemos mirar de frente a nuestros semejantes con dignidad y responsabilidad ante lo elegido."

Esto es lo que ellos están empezando a hacer, ahora nos toca al resto aceptar la dignidad del que encuentra para su vida un rumbo que no es el convencional y mirarnos más hacia adentro para ver qué nos pasa y por qué, que tal vez todo necesite una revisión y, por qué no, un cambio.

\* Testimonios y material que agredamos a la C.H.A. (Comunidad Homosexual Argentina).

Por Daniel Casas y Janiera Gutierrez